



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**SAMBUTAN WALIKOTA LUBUKLINGGAU
PADA ACARA
PENUTUPAN PELATIHAN AKBAR GURU PAUD
SEDERAJAT
KOTA LUBUKLINGGAU**

TAHUN 2020

KAMIS, 04 MARET 2020

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB
SALAM SEJAHTERA BAGI KITA SEMUA,

YANG SAYA HORMATI,

- FORUM KORDINASI PIMPINAN DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU,
- PARA PEJABAT DILINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU,
-
-
-
-
-
-

**HADIRIN DAN UNDANGAN SERTA
PARA PESERTA PELATIHAN YANG
BERBAHAGIA,**

ALHAMDULILLAH, PUJI SYUKUR KITA PERSEMBAHKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MELIMPahkan RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA HARI INI KITA BERKESEMPATAN HADIR PADA ACARA PENUTUPAN PELATIHAN AKBAR GURU PAUD KOTA LUBUKLINGGAU.

SHOLAWAT BESERTA SALAM SEMOGA TETAP TERLIMPahkan KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA KELUARGA, SAHABAT DAN PENGIKUTNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**PARA PESERTA DAN HADIRIN YANG
SAYA HORMATI,**

TERLEBIH DAHULU, SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PARA PESERTA PELATIHAN PAUD YANG TELAH DENGAN SERIUS DAN SUNGGUH SUNGGUH MENGIKUTI PELATIHAN AKBAR INI. SEMOGA, SETELAH MENGIKUTI KEGIATAN INI, SAUDARA AKAN TERMOTIVASI UNTUK MENDIDIK GENERASI MENJADI GENERASI PENERUS BANGSA YANG BISA MEMBANGGAKAN, ORANG TUA, MASYARAKAT, BANGSA DAN NEGARA.

SAYA JUGA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA PANITIA KEGIATAN PELATIHAN PAUD SEMOGA KITA SEMUA DAPAT TERUS KONSISTEN DENGAN UPAYANYA MENCERDASKAN ANAK BANGSA SEJAK USIA DINI.

SEBAGAIMANA YANG KITA KETAHUI BERSAMA, PENDIDIKAN ANAK SEJAK USIA DINI MERUPAKAN SALAH SATU ELEMEN PENTING DALAM PERKEMBANGAN KECERDASAN ANAK. PENGEMBANGAN KREATIFITAS ANAK-ANAK YANG DILAKUKAN SEDINI MUNGKIN DIHARAPKAN DAPAT MEMBANTU MENGEMBANGKAN BAKAT DAN POTENSI MEREKA SEHINGGA BISA TUMBUH DAN BERKEMBANG DENGAN BAIK.

HADIRIN DAN UNDANGAN YANG SAYA BANGGAKAN,

ANAK USIA DINI SESUAI DENGAN KARAKTERISTIK PERKEMBANGANNYA YANG BERSIFAT HOLISTIK, MAKA JENIS PEMBELAJARAN YANG RELEVAN UNTUK ANAK USIA DINI ADALAH PEMBELAJARAN TERPADU. SEMUA KEGIATAN DALAM PEMBELAJARAN TERPADU MELIBATKAN PENGALAMAN LANGSUNG (*HANDS ON*)

EXPERIENCE) BAGI ANAK SERTA MEMBERIKAN BERBAGAI PEMAHAMAN TENTANG LINGKUNGAN SEKITAR ANAK. ARTINYA ANAK-ANAK BELAJAR MELALUI BADAN MEREKA DENGAN CARA MELIHAT, MENDENGAR, MENYENTUH, MENCICIPI, MENCIUM SESUATU YANG SECARA FISIK HADIR DI HADAPANNYA.

HADIRIN DAN UNDANGAN SERTA PARA PESERTA PELATIHAN YANG SAYA BANGGAKAN,

TANTANGAN BAGI UPAYA PEMBANGUNAN PENDIDIKAN YANG DIHADAPI PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU SECARA KHUSUS, DIANTARANYA :

PERTAMA, PERLUASAN AKSES LAYANAN PENDIDIKAN TANPA MENGORBANKAN KUALITAS. **KEDUA,** PENINGKATAN KUALITAS PENDIDIKAN DALAM KONDISI SISTEM DESENTRALISASI, DAN **KETIGA,** PEMASTIAN BAHWA DANA-DANA

PENDIDIKAN YANG DITINGKATKAN SECARA SIGNIFIKAN INI DAPAT DIPERGUNAKAN SECARA EFEKTIF.

SALAH SATU UPAYA DALAM RANGKA MENGANTISIPASI TANTANGAN-TANTANGAN TERSEBUT ADALAH MELALUI PENYELENGGARAAN DAN PEMBINAAN-PEMBINAAN DIBIDANG PAUD YANG BERMUTU. HAL INI KARENA KOTA LUBUKLINGGAU SEBAGAI SALAH SATU KOTA TERBESAR DI SUMATERA SELATAN TIDAK DAPAT MENGHINDARKAN DIRI DARI TUNTUTAN KEBUTUHAN UNTUK MEMPERSIAPKAN SDM YANG BERKUALITAS SEJAK USIA DINI.

PELAKSANAAN PELATIHAN MAUPUN BIMTEK PEMBELAJARAN PAUD SANGAT PENTING MENINGAT BAHWA TANTANGAN, KONDISI DAN HASIL PELAYANAN DI LEMBAGA-LEMBAGA PAUD,

TERNYATA BERBAGAI PERMASALAHAN DAN PERSEPSINYA MASIH BELUM SEPERTI YANG DIHARAPKAN.

MELALUI KEGIATAN YANG STRATEGIS INI, SAYA BERHARAP JUGA PENYAMAAN PERSEPSI ANTARA PENGELOLA DAN PENDIDIK. MELAKUKAN KERJASAMA SECARA TERPADU DENGAN BERBAGAI PIHAK, TERMASUK DENGAN JAJARAN DINAS PENDIDIKAN SELAKU PEMBINA PROGRAM PAUD.

BAPAK/IBU HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA DISAMPAIKAN, SEMOGA SEMUA YANG KITA LAKUKAN BERGUNA BAGI NUSA, BANGSA DAN GENERASI MENDATANG. AKHIRNYA, DENGAN MENGUCAPKAN

"ALLHAMDULILLAHHIROBILAMIIN"

PELATIHAN AKBAR GURU PAUD SEDERAJAT
DENGAN RESMI SAYA NYATAKAN **DITUTUP**.
SEMOGA ALLAH SWT, SENANTIASA
MEMBIMBING KITA KEARAH YANG
DIRIDHOI-NYA, AMIN.

SEKIAN DAN TERIMA KASIH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB

WALIKOTA LUBUKLINGGAU,

H. SN. PRANA PUTRA SOHE